
 

 

 

 

 

九龍城區議會 

劉偉榮主席 JP 

 

關注啟德發展區的奧運體育館計劃 
     

啓德發展的規劃已進行超過十年 而行政長官在 2007-2008 年度《施政報告》將啟德

發展計劃列作十項重大基建工程之一。經過三輪公眾諮詢後 當局在 2009 年 1 月正式公

佈計劃的工程細則 當中包括在啟德機場北面停機坪舊址上興建一個符合奧運標準的大型

體育場館 預計 2021 年落成。早前有報導指政府有意擱置上述工程 改為興建房屋 以

滿足市民的住房需求。 

 

    我們留意到報章曾引述發展局局長回應指政府高層未有討論是否擱置在啟德興建奧

運場館 呼籲傳媒毋須猜測。但消息來得相當突然 我們不斷收到市民查詢 對政府是否

重新規劃啟德發展區用地高度重視和關注。就此 我們希望發展局能派員澄清及解釋以下

各點  

 

 

1.  當局是否擱置興建體育館 ?若是 原因為何? 原訂於 2013 年完工的首期計劃 包括

公共房屋發展/2 間小學及 1 間中學/啟德政府合署/郵輪碼頭(首個泊位)/跑道公園/

海濱長廊等是否會受影響  

 

2.  為了增加住宅單位 是否會考慮調高啟德發展區內住宅用地的地積比 若會 詳情如

何 若不會 原因為何  
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二零一二年十月十六日 
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